

バリアフリー教室 in 甲府市立善誘館小学校

山梨運輸支局では、令和6年11月1日に甲府市立善誘館小学校において、バリアフリー教室を開催しました。当日は富士急バス（株）並びに山梨交通（株）にご協力を頂き、ノンステップバスやUDタクシーでの車いすの乗降体験、車いすや白杖を用いた疑似体験及び介助体験を行いました。

〔開催概要〕

- 日 時：令和6年11月1日（金）
- 場 所：甲府市立善誘館小学校
- 参加者 4年生 26名
- 主 催：山梨運輸支局
- 協 賛：一般社団法人山梨県バス協会
一般社団法人山梨県タクシー協会
一般社団法人山梨県自動車整備振興会
- 協 力：富士急バス株式会社・山梨交通株式会社

〔プログラム〕

- 疑似体験／介助体験
 - ・車いす利用・介助体験・視覚障がい者疑似・介助体験
 - ・ノンステップバス・UDタクシーでの車いす利用・介助体験

参加者の感想

- ◆「バリアフリー」という言葉の意味がすごい分かった。
- ◆車椅子について色々な事が分かった！楽しかった！
- ◆ユニバーサルデザインタクシーは、とってもすごいタクシーだと思った！
- ◆（白杖の体験をして）目が見えない人が大変だと思いました。
- ◆ノンステップバスについて、道徳で習って、乗ってみて「こういう感じなんだなあ」と分かった。
- ◆ノンステップバスは車椅子が動かないようにきちんと固定出来て驚きました。
- ◆ユニバーサルデザインタクシーは皆の気持ちを考えて作られていると思った。